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Celebran priístas que apagón
analógico haya sido exitoso

	Es una de las zonas más densamente pobladas
	Pozos Lanz destacó que se genera mayor competencia

pues ya fue licitada otra cadena de televisión abierta
	Habrá más oferta en materia de telecomunicaciones
Genoveva Ortiz

El grupo parlamentario del PRI celebró
que el apagón analógico se haya llevado a
cabo con éxito en la zona que comprende el
Distrito Federal Estado de México Hidalgo
Tlaxcala y Puebla así como Caborca y Agua
Prieta Sonora

Así lo extemó el senador Raúl Aarón Pozos

Lanz quien destacó el esfuerzo y trabajo del
gobierno federal para alcanzar este logro histó
rico de modernización que integrará a los me
xicanos al mundo de las tecnologías digitales

Esta gran zona es una de las más densa
mente pobladas del país y se logró consolidar
gracias al esfuerzo coordinado de diversas de
pendencias del gobierno de la República des
tacó el senador Pozos Lanz quien informó
que 27 000 000 de televidentes van a tener
ahora la posibilidad de recibir señal digital

Recordó que las dependencias que tienen
que ver con el sector de telecomunicaciones

han entregado al menos el 90 por ciento del
padrón de beneficiarios de una televisión

Este era uno de los apagones más importan
tes por su densidad poblacional a nivel mun
dial y sin duda es un gran avance en lo que se

rá el apagón analógico general que se realizará
como fecha máxima el 31 de diciembre

Recordó que la población beneficiaría que
no ha logrado todavía recibir su aparato digi
tal de televisión por alguna razón tiene mu
chos días para ir a hacer el reclamo y solici
tar la entrega entre las instancias de la Secre
taría de Comunicaciones y Transportes en
los módulos instalados para tal efecto

El senador Pozos Lanz destacó los benefi

cios que traerá al país la televisión digital en

tre los cuales mencionó que se genera un piso
parejo en la competencia además de una ca
dena de televisión abierta que ya fue licitada

Indicó que también se libera la banda de
los 700 megahertz con lo que habrá oportu
nidad de dar más y mejores servicios en ma
teria de telecomunicaciones especialmente
Internet y telefonía a localidades que no con
taban con éste o lo recibían pero con mala
calidad

Destacó que la liberación de la banda de
los 700 megahertz es uno de los logros más
importantes porque permite generar lo que
se conoce como la red compartida que ha
brá de recibir una inversión multimillonaria
en beneficio de los mexicanos
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